



CHANCEN GEBEN

Jugend will Verantwortung

Herzliche Einladung zur Eröffnung
der Adveniat-Weihnachtsaktion
in der Jugendkirche KANA in Wiesbaden
am 2. Dezember 2018

Bistum Limburg



adveniat

für die Menschen
in Lateinamerika

**Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Unterstützerinnen
und Unterstützer der Bischöflichen Aktion Adveniat,**

am ersten Adventssonntag, 2. Dezember, wird die bundesweite Adveniat-Weihnachtsaktion im Bistum Limburg eröffnet.

Herzlich laden wir Sie ein zu einer weltkirchlich und jugendlich gestalteten Eucharistiefeier mit Gästen aus Lateinamerika um 11 Uhr in der Jugendkirche KANA in Wiesbaden (Kirche Maria Hilf, Kellerstraße 37, 65183 Wiesbaden).

Nach dem Gottesdienst begrüßen wir Sie ab 13 Uhr zu einem abwechslungsreichen Programm auf der Aktionsbühne des Sternschnuppenmarktes auf dem Schlossplatz in Wiesbaden.

Unter dem Motto „Chancen geben – Jugend will Verantwortung“ macht Adveniat in seiner Weihnachtsaktion auf die Situation vieler junger Menschen in Lateinamerika und der Karibik aufmerksam, denen Chancen für ein erfülltes und menschenwürdiges Leben vorenthalten werden. Zugleich zeigt die Aktion auf, wie junge Menschen in Lateinamerika aber auch in Deutschland Verantwortung für sich und ihre Mitmenschen übernehmen und sich für eine gerechte und nachhaltige Gestaltung von Kirche und Gesellschaft einsetzen.

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme, gute Gespräche und frohe Begegnungen.



Dr. Georg Bätzing
Bischof von Limburg



Dr. Franz-Josef Overbeck
Bischof von Essen
Vorsitzender der Bischöflichen
Kommission Adveniat